

心も体も元気な岡村っ子

おもいやりをもち、 かがやく自分を求めて、 むちゅうになって共に学び み<mark>ら</mark>いを創っていく子



横浜市立岡村小学校・学校だより R3.11.30 http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/okamura/

岡村小学校で検索

さようなら令和3年

校長川村真弘

冷たく透き通る空気は遠方の稜線まで明確に刻む。夜空に浮かぶ月も鮮明で月相に自然の摂理を想う。先月 | 9日の月食にも森羅万象の一部を見て、神秘を感じた。深閑静謐な夜空にオリオン座を見つけると冬到来を実感する季節、令和 3年 | 2月。はやいもので年末を迎える。街を彩る Xmas デコレーションや瞬き輝くイルミネーション。街中に冬定番の楽曲が流れ、気忙しいはずが、賑やかに弾む気分や一方で風情も感じて厳かな気分にもなる。

令和3年、私たちは、新型コロナ感染症予防対策に真摯に向き合うことで、 新様式の生活に少しずつ慣れていきました。幸いなことに本校では、久良岐公 園での全校ふれあい遠足も夏休み水泳教室も 2021 岡村オリンピックも実施 できました。5 年生清水宿泊体験学習も 6 年生片品修学旅行も行うことがで きました。長縄記録会も順調に進んでいます。令和3年を生きてきた私たちは 令和2 年の息が詰まるような不安感や閉塞感から少しずつ抜け出しているよ うな気もします。

今年は、緊急事態宣言延長による臨時休校、分散登校、短縮授業もありましたが、新型コロナウイルス感染症予防対策に多くのご理解とご協力をいただきました。GIGA スクール構想もこれを契機に機運を高め、ご支援いただいたことで進展したことも幸甚でした。改めまして、深く感謝申し上げます。来る令和4年も文科省・横浜市教育委員会の感染症予防のためのガイドラインを遵守し、通常の学校教育活動へ近づけるための工夫を進めて参ります。

令和3年もたいへんお世話になりました。来る令和4年が皆様にとりまして 素晴らしい1年となりますように、心より祈念申し上げます。

横浜市立岡村小学校教職員一同